

福生第四小学校 学校だより

ぎんもくせい

福生四小ホームページ http://fussa-4e.hs.plala.or.jp

令和6年4月30日発行

5月号

福生市立福生第四小学校

笑顔あふれる豊かな学校生活を目指して



校長 南方 孝之

木々の若葉がさわやかな風に揺れ、過ごしやすい季節になりました。令和6年度がスタートして約 | か月が過ぎ、入学した | 年生・進級した子どもたちは、新しい生活にもすっかり慣れてきたようです。校舎内外には、元気な歓声と笑顔があふれています。

"元気いっぱい 笑顔あふれる みんなの学校"

これは、四小が目指す学校像です。コミュニティ・スクールとして、保護者・地域の皆様と連携しながら、子ど もたちの豊かな学びの実現と健全育成を目指しています。

本校では、季節ごとの自然観察や多摩川の環境学習など、恵まれた自然環境を生かした体験活動を活発に行っています。連休谷間の 5/I (水)には、初めての全校遠足を予定しています。多摩川河川敷にある「かに坂公園」まで歩き、たてわり班ごとに遊んだり、お弁当を食べたりして楽しみます。小規模校である本校にとって、たてわり班活動をはじめとする異学年交流は、特色ある教育活動の一つです。広い公園で自然を楽しみながら、全校児童で充実したひと時が過ごせることを願っています。

また、今年は関係機関と連携した取組みとして、「日米文化交流会」と「起業家教育プログラム」に参加します。

「日米文化交流会」とは、防衛省が主催する交流事業で、福生市からは四小のみが参加します。スポーツや遊び・文化的活動などを通して、日米の子どもたちが交流し、異文化理解を育むというものです。本校からは、5年生が参加する予定です。現在、横田基地内の小学生を本校に招くのか、本校児童が基地内の小学校に行くのか、調整中とのことです。

「起業家教育プログラム」とは、小中学生の頃から起業を身近に感じ、将来の職業の選択肢とするような環境づくりを進めるという趣旨で、東京都が推進している事業です。今回、都内 10 校の中に本校が選ばれ、6年生の総合的な学習の時間で取り組むことになりました。実際に会社の設立、商品開発、販売などを体験しますので、今後、保護者や地域の皆様の御協力をお願いいたします。

さらに、東京都の「笑顔と学びの体験活動プロジェクト」にも参加します。令和 4 年度・5 年度と 2 年間は、全校児童で「キッザニア東京」を訪問しました。令和6年度については、今後、詳細が決まりますが、本校としては、全校児童で参加できる体験活動を希望しているところです。

このように、四小では今年度もたくさんの体験活動を行っていきます。小規模校という良さを生かし、特色ある活動を充実させることによって、子どもたちの笑顔があふれ、学校生活がさらに豊かなものになっていくことを願っています。保護者・地域の皆様の御理解・御協力を、今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

コミュニティ・スクール(CS)委員会より

- ・CS委員会を**5月 | 6日・6月 | 3日 (木) 9時30分から**開催いたします。 委員会は公開されています。傍聴をご希望される方は、予め山崎までご連絡ください。
- ・土曜クローバーは、5月 | 8日・6月 | 5日 (土) に開催いたします。 今年度からは、積極的に学校HPに活動状況を発信いたします。 ぜひ『福生四小』HPをご覧ください。
- ・CS委員会は、**地域と学校を結ぶ役目**も担っています。 地域からの声をぜひ、CS委員会会長・山崎(070 - 5088 - 2198)までお聞かせください。

